



Die Hofbräuhaus-Kunstmühle

Mitten in München, quasi in Sichtweite der Luxushotels *Vier Jahreszeiten* und *Mandarin Oriental* gibt es eine funktionierende Getreidemühle. Schon 1570 stand dort eine Mühle. In München steht ein Hofbräuhaus... – das weiß bekanntlich jeder. Dass sich direkt dahinter jedoch ein weiteres, höchst lebendiges Stück Münchner Geschichte und Handwerkstradition befindet, das wissen nur die wenigsten. Die Hofbräuhaus-Kunstmühle ist heute die einzig produzierende Mühle im Großraum München.

Während der Führung erfahrt ihr nicht nur viele Geschichten, sondern erhaltet auch einen Einblick, welchen Weg ein Getreidekorn in der Mühle durchläuft, bis es schließlich zu dem Mehl wird, das wir zum Backen und Kochen verwenden. Bei der Führung durch die einzigartige historisch und behutsam modernisierte Mühle mit ihren zahlreichen Stockwerken werden Begriffe wie Plansichter, Walzenstühle, Sammelschnecke sowie Transmission erklärt, und ihr könnt diese Geräte beim laufenden Betrieb miterleben. Nach dieser Entdeckungsreise wisst ihr, dass neben Mehl in einer Mühle auch Schrote, Grieße, Dunste und Kleien erzeugt werden.

Termin

Freitag, 23. Mai 2025 14:45 – 15:45 Uhr

Dauer ca. 60 Minuten

Maximale Personenzahl 30 Personen

Treffpunkt: Neuturmstraße 3, 80331 München,
Bitte finde dich spätestens bis 14:35 Uhr ein.

Anfahrt

- a) S-Bahn: Auf der Stammstrecke mit allen Linien bis zur Haltestelle „Marienplatz“ / Fußweg ca. 7 Minuten,

oder

- b) Tram 19 und 21 bis Haltestelle „Nationaltheater“, dann die Maximilianstraße Richtung *Hotel Vier Jahreszeiten*, schräg gegenüber *Hotel Vier Jahreszeiten* in die Straße am Kosttor, dann halblinks in die Neuturmstraße.